

PRESSEMITTEILUNG

Am Fächerbad 5, 76131 Karlsruhe
Telefonzentrale 0721 / 1808-0
Telefax 0721 / 1808-28
www.badischer-sportbund.de

Pressekontakt
Tim Geißler
Telefon: 0721 / 1808-15
E-Mail: t.geissler@badischer-sportbund.de

ÄMTER IM BSB-PRÄSIDIUM NEU ZU BESETZEN

Neuwahlen beim Sportbundtag 2022 des Badischen Sportbundes Nord e.V.

Karlsruhe, 15. November 2021

Am 25. Juni 2022 findet der 32. Sportbundtag des Badischen Sportbundes Nord e.V. (BSB) im Best Western Plus Palatin Kongresshotel in Wiesloch statt. Neben Punkten wie Satzungsänderungen und der Vorstellung des Sportbundtagberichts stehen unter anderem die Wahlen der ehrenamtlichen Präsidiumsmitglieder an. 2022 wird es nur einige wenige personelle Veränderungen im Präsidium geben:

Martin Lenz, seit 2016 Präsident des BSB Nord, wird nicht für eine dritte Amtszeit kandidieren. Der 59-jährige Karlsruher Bürgermeister für Jugend und Eltern, Soziales, Schulen, Sport, Bäder und Migration hat aufgrund starker beruflicher Belastung nicht mehr ausreichend freie Kapazitäten für sein ehrenamtliches Engagement, um somit dem Amt als Präsident gerecht zu werden.

„Die Entscheidung, nicht mehr zu kandidieren ist mir nicht leichtgefallen. Schließlich habe ich seit 2016 nicht nur viel gelernt und mitgestaltet, sondern auch neue Freundschaften geschlossen. Die zeitliche Inanspruchnahme dieses intensiven herausragenden Ehrenamtes ist jedoch mit meinen hauptberuflichen Herausforderungen in Zukunft leider nicht mehr zu vereinbaren“, erklärt Martin Lenz im Interview. Nichtsdestotrotz wolle er sich die verbleibenden Monate mit voller Kraft seinem Amt widmen, denn, so Lenz, „die sportpolitischen Herausforderungen werden nicht geringer!“

Neben Martin Lenz wird auch Gudrun Augenstein, aktuell eine von zwei Sportkreisrepräsentant*innen im BSB-Präsidium ihr Amt als Vorsitzende des Sportkreises Pforzheim-Enzkreis aufgeben, womit auch sie aus dem Gremium ausscheidet. Ihre Nachfolge bestimmen die neun nordbadischen Sportkreise aus deren Mitte.

Bereits jetzt neu im BSB-Präsidium ist der Mannheimer Sven Wolf. Der 41-jährige Vizepräsident des Badischen Fußball-Verbandes ersetzt Torsten Dollinger (Bretten) bis zum Sportbundtag als kommissarischer Vertreter der Fachverbände im Präsidium.

Das BSB-Präsidium hat eine Findungskommission unter Leitung des BSB-Vizepräsidenten Gerhard Schäfergebildet, um Vorschläge für die Neubesetzung des Präsident*innenamtes zu erarbeiten.

Der gemeinnützige Badische Sportbund Nord e.V. im Landessportverband Baden-Württemberg e.V. (BSB Nord) ist der Dachverband von 2.425 gemeinnützigen Sportvereinen mit 764.732 Mitgliedern und 52 Sportfachverbänden in Nordbaden. Er ist in neun Sportkreise gegliedert. Der BSB Nord berät seine Mitgliedsorganisationen in Fragen der Sport- und Vereinsentwicklung, qualifiziert Vereinsmitarbeiter und führt die Sportförderung des Landes Baden-Württemberg in einem jährlichen Umfang von 10 Mio. Euro durch.